



北中通信



令和3年12月号

(令和3年11月24日発行)

※カラー版はHPで公開しています!

令和3年度 紀見北中学校 学校教育目標

人・地域に学びながら、主体的に行動し、共に支え合い、高め合う、心豊かな生徒の育成

□3年生が修学旅行に行ってきました!

10月27日(水)から29日(金)の3日間、3年生が修学旅行に行きました。例年、春に東京方面へ行っていた修学旅行を、新型コロナウイルス感染症対策の関係で、今年も昨年と同じく四国方面に行先を変更して、秋に実施しました。全行程、バスを利用し、車内のソーシャルディスタンスを考慮するというので、通常はバス2台のところ、4台に分乗して行きました。1日目は淡路ニジゲンノモリ、地引網体験、鳴門うずしお観潮船乗船、2日目は金刀比羅宮、レオマワールド、3日目は阿波おどりミュージアム、野島断層保存館などへ行きました。地引網体験では鯛やハマチなど生きた魚を実際につかんだり、観潮船では鳴門海峡の大きなうずしおを目の当たりにしたりしました。また、金刀比羅宮では汗をかきながら長い階段を上り、阿波おどりミュージアムでは全員で阿波おどり体験をするなど、他県の伝統文化に触れることもできました。最後に訪れた野島断層保存館では、阪神・淡路大震災の凄まじさと脅威を見学・体験し、防災について学びました。天候にも恵まれ、3年生にとって仲間と共に楽しく過ごした「思い出に残る3日間」となりました。



□校外学習(1年生、2年生)

10月28日(木)、1年生と2年生が校外学習を行いました。1年生は白浜町のアドベンチャーワールドへ、2年生は和歌山市のマリーナシティへ行きました。それぞれ仲間との親睦を深め、楽しく秋の1日を過ごしました。



□第2回学校運営協議会



11月15日(月)、第2回の学校運営協議会を開催しました。最初に授業参観をしていただき、生徒の様子を実際に見ていただきました。その後、資料をもとに本校の教育活動について説明しました。協議では、本校の取組について、委員の皆さんから活発な意見が出され、充実した協議会となりました。

□避難訓練

「世界津波の日」の11月5日(金)、地震発生を想定した避難訓練を行いました。生徒達は、全員、放送とともに各教室からグラウンドへスムーズに避難することができました。

その後、各学級で、「世界津波の日のリーフレット」を使って、防災について学習しました。



□地域一斉清掃活動

11月8日(月)の午後、紀見北中学校区共育コミュニティが主催して、中学校区の保育園・こども園・幼稚園の園児、小・中学校の児童・生徒が、校区の一斉清掃活動を行いました。

本校の1年生は中央公園、2年生は林間田園都市駅から学校までの赤道を中心に、それぞれ落ち葉やごみを拾いました。



□薬物乱用防止教室(3年生)



11月10日(水)、本校の学校薬剤師である児嶋先生に本校に来ていただき、3年生を対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。危険ドラッグ等、薬物乱用の恐ろしさについて、とてもわかりやすく教えていただきました。また、ドーピングについても教えていただきました。授業の後半では、薬物使用を誘われたときの対処方法について、ロールプレイングを通して学習しました。

□スポーツの秋! 各大会の報告

(1)伊都地方 中学校秋季新人大会(続報)



10月23日(土)・24日(日)、伊都地方中学校秋季新人大会のバレーボール、バスケットボール、剣道の部が、それぞれ開催されました。各クラブとも、3年生引退後、新チームとして練習を重ねてきた成果を発揮し、新人大会らしい、はつらつとしたプレーが随所に見られました。

また、ドーピングについても教えていただきました。授業の後半では、薬物使用を誘われたときの対処方法について、ロールプレイングを通して学習しました。



優勝 バレーボール部



第3位 剣道部

(2)和歌山県 中学校秋季新人大会

11月13日(土)・14日(日)、和歌山県中学校秋季新人大会が開催されました。本校からバレーボール部、剣道部、ソフトボール部(高野口中学校と合同チーム)が出場しました。

どのクラブも、県大会という初めての大会に、少し緊張しながらも、伊都地方の代表として、健闘しました。

優勝 ソフトボール部

(3)伊都地方 中学校耐久リレー大会

11月17日(水)、橋本市運動公園において、令和3年度伊都地方中学校耐久リレー大会が開催されました。本校から男女それぞれ2チーム、24名の生徒が学校代表として出場しました。

10月初めから練習を開始し、本番では選手全員、一生懸命走り抜き、男子は総合5位、女子は総合8位に入りました。

また、チーム北中として、仲間をしっかりと応援し、励まし合う姿もたくさん見られました。



母☆☆12月の行事予定☆☆母

- 2日(木) 中間テスト
- 3日(金) 中間テスト
- 13日(月) 個人懇談(3年生のみ)
- 14日(火) 個人懇談
- 15日(水) 個人懇談
- 16日(木) 個人懇談
- 17日(金) 校内マラソン大会
- 20日(月) 保育実習(3年生)
- 21日(火) デートDV出前授業(2年生)
- 22日(水) 保育実習(3年生)
- 24日(金) 冬休み前集会



冬季休業 12/25~1/10

※ALT曜日 1日(水) 9日(木) 23日(木)
※スクールカウンセラー曜日 3日(金) 10日(金) 17日(金)

生徒会執行部から



11月9日(火)、生徒総会を開催しました。最初に各委員会から1学期の活動の反省と改善点、そして2学期の活動目標と活動内容がそれぞれ発表されました。その後、生徒会執行部の活動目標と活動内容を発表しました。執行部の2学期の活動目標は「ALL」です。「Action, Look, Listen」周りを見て、聞いて、率先して行動します。みんなの力で「北中」をもっともっと素晴らしい学校にしていきたいと思います。

(生徒会執行部)

ボランティアさんを募集しています!

- 図書ボランティア 図書室の開放、本の整理や新刊図書ブックコート貼りなどをお願いします。
 - 学習支援 基礎的な学習のサポートをお願いします。
 - 花壇の整備
 - 生徒の登校時の交通指導 毎月2回、午前7時30分から8時15分まで、登校時の見守りをお願いします。場所は三石台6号公園前や公民館前です。
- ※お問い合わせは、教頭の今村まで

発行:橋本市立紀見北中学校
〒648-0094 橋本市三石台3-19-1
TEL:0736-37-5060 FAX:0736-37-0212